

Polresta Mataram Safari Kamtibmas, Jum'at Curhat dan Peduli Tempat Ibadah di Dusun Batu Asek

Syafruddin Adi - MATARAM.JURNALNASIONAL.CO.ID

Sep 1, 2023 - 16:13



Mataram NTB - Dalam rangka memelihara serta mencitrakan Situasi Kamtibmas di seluruh wilayah hukum Polresta Mataram, mewakili Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH, Wakasat Binmas AKP Juaini melaksanakan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat sekaligus Peduli tempat ibadah di Masjid Al Akbar, Dusun Batu Asek, Desa Buwun Sejati, Kecamatan Narmada, (01/09/2023).

Seperti biasa dalam pelaksanaan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat Polresta Mataram melaksanakan silaturahmi ke berbagai tempat ibadah sekaligus

menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas serta melakukan dialog bersama warga untuk menyerap berbagai informasi yang berkembang di masyarakat.

"Pada Jumat kali ini program Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat kita rangkaian dengan peduli tempat ibadah, dimana Polresta Mataram memberikan sumbangan berupa material Semen sebanyak 30 sak untuk membantu membangun atau menyempurnakan pembangunan masjid sebagai tempat ibadah masyarakat setempat,"Ungkap Kapolresta Mataram melalui Wakasat Binmas Polresta Mataram AKP Juaini.

Dalam kegiatan tersebut lanjut Juaini, beberapa hal dalam rangka Kamtibmas disampaikan kepada masyarakat setempat, kemudian diisi pula dengan dialog bersama sebagai upaya mendapatkan informasi terutama terkait keamanan yang dirasakan masyarakat.

Lanjutnya, disamping itu kita mengajak masyarakat agar betul-betul mempersiapkan diri dalam menyambut Pesta Demokrasi. Persiapan diri yang dimaksud adalah memastikan diri masing-masing untuk tidak menjadikan perbedaan pilihan dengan masyarakat lainnya menjadi sesuatu yang bisa memecah kesatuan dan persatuan yang selama ini terbangun baik.

Begitu pula terhadap informasi hoax, kasus TPPO, kemudian bahaya Narkoba bagi anak dan keluarga, serta bagaimana menjaga lingkungan agar tidak menimbulkan gangguan yang dapat mengganggu keamanan masyarakat.

"Kami sampaikan kepada masyarakat agar selalu waspada dan hati-hati terhadap berbagai masalah yang dapat menimbulkan gangguan Kamtibmas, seperti penyebaran hoax, Kasus TPPO agar bisa menyeleksi setiap perusahaan yang menawarkan bekerja, begitu pula dengan bahaya narkoba yang harus kita waspadai,"jelasnya.

Kepada masyarakat kami berharap peran serta dan kerjasama dalam menjaga dan memelihara situasi Kamtibmas sehingga masyarakat dapat hidup tenang, nyaman tanpa kecemasan. (Adb)